

学校だより 浅海



2025
2

松山市立浅海小学校
2025.2.4

「浅海だいすきレター」 自分大好き 友達大好き

校長 宮内 幸泰

3学期が始まってあっという間に1か月が過ぎました。先日の校内マラソン大会では、寒い中、ご家族の皆様、浅海オレンジっ子教室の先生方、地域の方々、熱い声援を送ってくださって、本当にありがとうございました。児童たちは、皆さんの声援を力に変え、無事走り切ることができました。また、練習よりもタイムが縮まったり、自己新記録が出たりした児童も多くいて、達成感のある校内マラソン大会になったようです。

私が浅海小学校に着任してから浅海っ子に「3つの大好き」のよくお話をします。1つ目は「自分大好き」。2つ目は「友達大好き」。3つ目は「浅海・浅海小大好き」です。この3つの大好きをもっともっと好きになることで、ともに伸びていってほしいという願いがあります。

1学期から放送・保健委員会が「浅海だいすきレター」という友達の良いところや素敵なおところを見付けたり、ありがとうという気持ちを伝えたかったりした時に、「浅海だいすきレター」に書いて、掲示板や放送で全校に紹介するという取り組みをしてくれています。

今までに、友達の良いところや素敵なおところや感謝の気持ちがたくさん紹介されました。自分のことが紹介されると笑顔になる児童や恥ずかしそうにする児童など、様々ですが、みんなとてもうれしそうにしています。

そして、2学期には、全員に「浅海だいすきレター」が友達から届きました。この「浅海だいすきレター」で友達の良さに気づき、「友達大好き」になることはもちろんのこと、友達が気付かせてくれた自分の良さについても再確認して、さらに「自分大好き」になってほしいと思います。

また、「浅海だいすきレター」は、「ふわふわ言葉」を使って伝えるようにしています。今では、たくさんの「ふわふわ言葉」が集まりました。「浅海だいすきレター」や「ふわふわ言葉」を見ていると、浅海っ子の優しさが伝わってきて、心がとても温かくなります。これからも互いに良さを見付け合い、浅海小に「ふわふわ言葉」があふれ「自分も友達も大好き」になって、ともに伸びてほしいです。

浅海っ子の心優しい姿、ともに伸びる姿を届けられるよう、教職員一同力を合わせて教育活動に取り組んでいきます。引き続きのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



校内書き初め大会

1・2年生は硬筆、3年生以上は毛筆で校内書き初め大会を行いました。「一年の計は元旦にあり」と言います。子ども達はそれぞれの思いを込めて、筆を走らせていました。静けさの中で集中して取り組み、年頭の行事に親しみました。



校内マラソン大会

1年生にとっては初めての、6年生にとっては小学校最後の校内マラソン大会が行われました。子どもたちはこの日のために業間マラソンに一生懸命取り組み、自己記録や順位を伸ばそうと、友達同士声掛け合いながら頑張ってきました。本番では、参加した全員が完走することができ、自分の目標に向かって日々努力する大切さや、互いに励まし合うことで目標意識を更に高められることを感じたと思います。コース沿道での声援、交通整理など、ご協力ありがとうございました。

